

Attlee

ante el Congreso norteamericano

«Los descubrimientos materiales del hombre han superado su progreso moral»

«La base de la paz está en nuestros corazones»

Washington, 13.—El primer ministro británico Attlee ha pronunciado en el Congreso norteamericano, su anunciado discurso, en el cual dijo, entre otras cosas, que la civilización puede sobrevivir al descubrimiento de la bomba atómica si las naciones aceptan el principio cristiano de hermandad entre todos los hombres.

Los descubrimientos materiales del hombre, han superado su progreso moral. La mayor tarea que tenemos en la actualidad consiste en convencer a todos los pueblos, antes de que sea demasiado tarde, de que nuestra civilización solo puede sobrevivir si aceptamos y practicamos las relaciones internacionales bajo el principio cristiano de que somos hermanos. Es un grave error proseguir el primer ministro, pensar constantemente en la guerra y en la forma de suprimirla. En su lugar, debemos pensar en los mejores medios para fomentar la paz.

La base de la paz está en los corazones de los hombres e insisto en que cuanto más se conozcan los ciudadanos del mundo es menos probable que surja otra nación que haga una posible guerra.

Por esto, las naciones unidas, en las cuales tengo una fe profunda, deben ser algo más que un simple acuerdo entre los gobiernos. Deben ser la expresión

de la voluntad de los habitantes de todos los países.

El gobierno de la Gran Bretaña cree que el fundamento de la paz debe ser la prosperidad del mundo y las buenas relaciones de vecindad. No hemos resistido a nuestros enemigos durante seis años, afirmó para que nos derrotan en una cuestión económica.

El gobierno laborista no trata de destruir ninguna clase de libertad del individuo. Añade, que cuando los grandes negocios adquieren demasiado poderío se convierten en monopolios laboristas y consideran que no es seguro dejarlos en manos de particulares. Creemos que alguien tiene que trazar la actividad económica del país, si se quiere que el hombre de la calle reciba un trato equitativo.

El primer ministro inglés que en su disertación no citó especialmente a Rusia, ni dió detalle alguno sobre los proyectos para lograr una mayor unidad de los aliados del este y oeste, rindió homenaje al ex primer ministro Churchill, el fallecido presidente Roosevelt, a Stalin, cuyos nombres, dijo, estarán siempre unidos en la victoria contra las fuerzas de la tiranía.

Seguidamente aludió al discurso del presidente Truman con ocasión del día de la Marina y con palabras que pueden considerarse calculadas para aplacar la mayor potencia de la tierra

(Pasa a la página 6)

El Municipio de Boston ofreció un almuerzo a Eisenhower

El general pronunció un discurso

Boston, 13.—El general Eisenhower que regresó ayer a los Estados Unidos por segunda vez desde la victoria aliada en Europa, recibió el homenaje de más de un millón de personas que concurrieron a los festejos del armisticio.

En el mismo transporte que Eisenhower viajaron siete soldados norteamericanos licenciados, por haber acumulado elevado número de puntos.

En el almuerzo ofrecido en honor de Eisenhower, por la Municipalidad de Boston, al que concurrieron 500 personas entre funcionarios del Estado y municipales, el general pronunció un discurso, aconsejando tolerancia como solución de los problemas de la postguerra.

Dijo: «El método que empleamos para reunir a los aliados allende el mar, se aplica hoy a nosotros y el resto del mundo. Cada uno tiene sus propias convicciones y debe escuchar con atención al otro. Lo que hace grande a los Estados Unidos es que no nos importa lo que piensa el patrono. Podemos hacer frente a nuestros problemas con entera franqueza, siendo cada uno sincero en sus propias ideas



Podemos solidarizarnos con lo que dice la mayoría sin perder nuestra identidad como minoría».

Eisenhower y su esposa que lo recibió en el aeródromo, partieron por la noche entren para Washington.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.440 - CEUTA Miércoles 14 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

DEGAULLE, ELEGIDO

Su aceptación depende ahora de unas conversaciones políticas

Obtuvo 555 votos y nadie lo hizo en contra

París, 13. El general De Gaulle ha sido elegido jefe del gobierno provisional francés por la Asamblea constituyente.

Tuvo quinientos cincuenta y cinco votos a favor por ninguno en contra y una sola abstención.—EFE.

EL DIPUTADO QUE SE ABSTUVO

París, 13.—La única abstención registrada en la votación de la Asamblea corresponde al diputado republicano Modern.

La sesión fué suspendida durante tres cuartos de hora mientras se efectuaba el recuento de votos.—EFE.

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, LAS PAPELETAS IBAN FIRMADAS

París, 13. Por primera vez en la historia de Francia las papeletas de la votación para elegir jefe del Estado, han sido firmadas.—EFE.

DE GAULLE NO ASISTIO A LA SESION

París, 13.—La histórica sesión de la Asamblea constituyente para elegir nuevo jefe del Gobierno francés comenzó a las tres y media de la tarde. La sesión se inició con el ceremonial acostumbrado.

De Gaulle no asistió. Hablaron varios destacados miembros de los partidos políticos, entre ellos el comunista Ducloux.

A las cuatro se inició la votación.

Los diputados depositaron las papeletas en la urna que había sido instalada en la tribuna presidencial.—EFE.



JUIN INFORMA AL GENERAL DEL RESULTADO DE LA VOTACION

París, 13.—Después de levantarse la sesión de la Asamblea, Juin, como presidente de la misma, acompañado de los miembros de la mesa, se dirigió a la residencia del general De Gaulle para comunicarle el resultado.

El general informó a Juin que su decisión para aceptar la designación como jefe, dependería de las conversaciones sostenidas en los próximos días con diferentes partidos políticos.

«No puedo —dijo— dar una contestación inmediata. Naturalmente tendré que consultar con los altos dirigentes políticos».

La entrevista terminó con el anuncio de una reunión entre De Gaulle y el gobierno que se celebrará el miércoles a las nueve y media de la mañana.—EFE.

DE GAULLE QUIERE FORMAR UN GOBIERNO DE COALICION

París, 13.—De Gaulle ha hecho en la noche de hoy una declaración en la que manifestó que acepta la gestión de la formación del nuevo gobierno, pero siempre que sea un gobierno de coalición nacional. «Esto constituye para mí una cuestión de principio, de la que no me apartaré», dijo.—EFE.

DE GAULLE DARA HOY COMIENZO A SUS CONSULTAS

París, 13.—De Gaulle ha declarado, después de serle comunicada por el presidente de la Asamblea constituyente, su elección como jefe del gobierno provisional, que iba a dar comienzo en la mañana del miércoles a las tradicionales consultas con los jefes de los partidos para la formación del gobierno. EFE.

LORD GORT está hospitalizado en Londres

Su estado es satisfactorio

Londres, 13.—Lord Gort, que dimitió de su cargo de Alto Comisario en Palestina por motivos de salud, ha vuelto a Inglaterra y se encuentra en el Hospital Guy, de Londres donde, según se afirma, su estado es satisfactorio.—EFE.

Expectación ante la declaración inglesa SOBRE LA POLITICA A SEGUIR EN PALESTINA

SE ADOPTAN MEDIDAS EXCEPCIONALES PARA PREVENIR DESORDENES

Durante 36 horas no podrá la población salir de sus casas

Jerusalén, 13.—Ante los posibles desórdenes que puedan producirse con motivo de la anunciada declaración política que Gran Bretaña va a seguir en relación con Palestina, que se realizará hoy o mañana, los jefes militares creen que habrá necesidad de adoptar medidas especiales.

Se añade que entre las disposiciones tomadas figura una orden de que todo el mundo permanezca en sus domicilios durante 36 horas en evitación de encuentros y colisiones callejeras.—EFE.

SE REUNEN LAS DELEGACIONES ARABES Y JUDIAS

Jerusalén, 13. Las delegaciones judías y árabes se reunieron esta tarde en el palacio del Gobierno británico en relación con la política a seguir en Palestina.

Se cree que la nueva norma política ha sido elaborada en colaboración y con la aprobación del Gobierno de los Estados Unidos.—EFE.

do ante el Parlamento inglés acerca del problema de Palestina que el gobierno de los EE. UU. ha aceptado la invitación de la Gran Bretaña para el establecimiento de una comisión investigadora angloamericana que estudiará a fondo la cuestión de Palestina.

LA LIGA ARABE Y EL GOBIERNO EGIPCIO ENVIAN MEMORANDUMS A GRAN BRETAÑA Y LOS ESTADOS UNIDOS

El Cairo, 13.—La Liga Árabe ha entregado a las legaciones de la Gran Bretaña y de los Estados Unidos en esta capital un memorandum relativo a la cuestión de Palestina, el que seguidamente se enviará a Londres y Washington.

El Gobierno egipcio ha anunciado el envío de un documento análogo con el mismo destino, mientras que los Estados árabes esperan el resultado. EFE.

EE. UU. ACEPTA LA INVITACION INGLESA PARA EL ESTABLECIMIENTO DE UNA COMISION INVESTIGADORA

Londres, 13.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha declarado en un discurso pronuncia-

do ante el Parlamento inglés acerca del problema de Palestina que el gobierno de los EE. UU. ha aceptado la invitación de la Gran Bretaña para el establecimiento de una comisión investigadora angloamericana que estudiará a fondo la cuestión de Palestina.

EL GOBIERNO NORTEAMERICANO ACCEDE A LAS SUGERENCIAS BRITANICAS

Washington, 13.—Truman ha anunciado que el gobierno norteamericano ha decidido acceder a las sugerencias británicas de establecer una comisión angloamericana de investigación que examine el problema de Palestina. EFE.

APOLO

Continúa desde las 7.
RIGUROSO ESTRENO
FILMOFONO S. A.
presenta la fantástica película
de aventuras

EL CORSARIO NEGRO

Chocar de aceros, fragor de combates, abordajes, odios, pasiones y amores.
Un film de grandioso éxito con Pedro Armendariz
María Luisa Zea
y June Marlowe

El próximo sábado
La emocionante producción



Robert MONTGOMERY y Rosalind RUSSELL
Invitación PELIGROSA

Director: Edwin L. Marin

Prepárense a reír. Llega de nuevo
CANTINFLEAS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

14 de noviembre, miércoles.— Santos Josefaf, Hipacio, obispos; Serapión, presbítero; Veneranda, virgen; Clementino, Teodoto, Filomeno, mártires; locundo, Lorenzo, mártires y confesores.— Rito doble. Ornamentos rojos.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana celebra la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos, los cultos semanales acostumbrados. A las ocho y treinta, se dice la misa de Comunión general y a las siete de la tarde, la Hora Santa.

Telegramas detenidos

En las oficinas de la Central de Telégrafos de esta plaza y por ser desconocido su destinatario, se encuentra detenido un despacho de Tetuán para Carlos Fernández Morales.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCIÓN PÚBLICA

Suma anterior	Ptas. 6.825.00
<Ybarrola> Depósito de Aceite Combustibles, S. A.	5.000.00
Excmo. Sr. D. Francisco Delgado Serrano	100.00
Dón Rafael González Fernández	100.00
Señorita Victoria García Saura	25.00
Don Américo Ulecia Castellano	10.00
Don Rafael López y López	5.00
Don Mariano de la Torre Martín	5.00
Don José Muñoz Acuña	5.00
Suma	12.075.00

(Continuará)
Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta 13 de noviembre.

Depositaria Especial de Hacienda. Ceuta

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Depositaria Especial, cuyas consignaciones se encuentran en la misma.

- Montepío Militar**
Doña Encarnación Saura Martínez.
Doña Ana Lara de la Rubia.
- Retirados de Guerra**
Don Fernando Rondón Ramos.
Don Telesforo Undagaray.
Don Mariano Alvarez Rincón.
Don Pedro García Alvarez.
Don Francisco del Corral López.
Don Antonio Vega Cebrián.
- Jubilados**
Don Serafín Yuadín Agüero.
Ceuta 12 de Noviembre de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda.
Camilo Galatayud Ferreres.

CERVANTES

Miércoles 14 Noviembre.
A las 7 numerada
A las 9 continua

POR ULTIMA VEZ
Hernán Films presenta la producción UNIVERSAL dirigida por ALBERT S. ROGELL, titulada:

NEGOCIOS PRIVADOS

interpretación esmerada a cargo de
NANCY KELLY ROBERT CUMMINGS - Hugh Herbert y Ronald Young.

Mañana:



El sábado apoteósico acontecimiento en TECNICOLOR presentado por Metro Goldwyn Mayer L. S. A.

VIDA MUNICIPAL

CUMPLIMENTANDO AL SEÑOR RUIZ SANCHEZ

En su despacho oficial de la Alcaldía fué cumplimentado en la mañana de ayer el señor Ruiz Sánchez, por una comisión de la Junta femenina de Acción Católica.

EL ALCALDE, CON EL TENIENTE CORONEL DE LA GUARDIA CIVIL, INSPECCIONA NUEVOS LOCALES EN EL PRINCIPE

A las trece horas el señor Alcalde, en unión del teniente coronel de la Guardia Civil y teniente de alcalde don Oceano Mateo, se trasladó a la barriada del Príncipe Alfonso con el objeto de inspeccionar los locales donde instalar un nuevo Dispensario y puesto de la Comandancia de la Guardia Civil.

EL CONSUL GENERAL DE S. M. BRITANICA

Anteayer realizó una visita al señor alcalde de la ciudad, el consul general de S. M. británica de la Zona y Plazas de Soberanía, Mr. C.G. Hope Gill, el que iba acompañado del viceconsul en Ceuta Mr. I. E. Imessi.

CEUTA AL DIA

PETICION DE MANO

Por la señora viuda de don Rafael Liste Casal (que vino de Tetuán acompañada de su hija esposa del comandante Mayor del Regimiento de Artillería número 30 don José Arias Amado) y para su hijo el teniente de Intendencia don Rafael Liste Maquerra, ha sido pedida a los señores de Vidal, la mano de su encantadora hija Pepita Vidal de Torres. Entre los nobios fueron cruzaron valiosos regalos, habiéndose anunciado la boda para fecha muy próxima.

Enviarnos nuestra mas cordial enhorabuena por anticipado a los futuros contrayentes.

NOMBRAMIENTO

Por reciente disposición del Ministerio del Ejército, ha obtenido plaza de celador de Edificios Militares, previo un brillante examen celebrado en Madrid, nuestro estimado amigo y paisano, retirado del benemérito Cuerpo de

la Guardia Civil don Carlos Vallés Barranco, a quien muy de veras felicitamos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 24.

Impuestos de consumos de lujo

AVISO

Se pone en conocimiento de los Gremios Fiscales de Cafés, Bares, etc.; Hoteles y Restaurantes; Juegos en Establecimientos; Confitería en Ultramarinos y Peluquerías, que habiendo sido requeridos los Síndicos de los mismos por la Diputación Provincial de Cádiz, para que antes del día quince del próximo Diciembre hagan efectivos los descubiertos, por tener que liquidar dicho Organismo con la Hacienda a final del corriente año, ya que desde primero de Enero de 1946 pasa el indicado impuesto al Ayuntamiento, se ha conseguido el que solamente sean puestos al cobro los recibos correspondientes hasta Septiembre, y los meses restantes habrán de abonarse en los primeros meses del año próximo.

Por consiguiente, se ruega a los señores agremiados, hagan efectivos los recibos puestos al cobro, evitando con ello el perjuicio que se les ocasionaría con el pase de aquellos a la Agencia Ejecutiva.

Ceuta, 13 de noviembre de 1945.

LOS SINDICOS.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

BACALAO de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

Alquileres

SE ALQUILA habitación caballería solo pensión completa, Gales, 12-2.º izqda.

Varios

TAQUIGRAFIA curso intensivo comenzará día 15 Noviembre. Clase diaria de 6 a 7. Informes Academia Navarro, Alfau, 7.

PERDIDA cartera conteniendo nombramiento mecánico naval y partida nacimiento. Probablemente Plaza Abastos. Rúgase devolución nombre Serafín Gutiérrez, en Comandancia Marina, caso ser encontrada. Gratificación cincuenta pesetas.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anuncien en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Jeringas para inyecciones de 2-3-5-10 y 20 c.c. - Jeringas para Insulina, - Jeringas «Eterna» para veterinaria.

AGUJAS VARIOS CALIBRES PARA LAS MISMAS

Calidades superiores. - Ventas al por mayor y menor

Teléfono 182 DROGUERIA UNIVERSAL General Yagüe, 12. - Teléfono 182

PUBLICACIONES

ECCLESIA

Sumario

El verdadero camino (editoriales).
Discurso del Papa a millares de niños recogidos en los suburbios de Roma.
Mensaje de Pío XII a la República Argentina.
Siete postulados de la XIX Semana Social de Italia, por José Genaga, profesor de la Universidad Gregoriana.
La Beata Beatriz de Silva, gloria hispanoportuguesa, por José Vera Finez.
III reunión Nacional de Presidentes de Juntas Diocesanas.
Reportaje gráfico de Acción Católica.
Reportaje gráfico de Oxford.
Actualidades gráficas.
Intención del Apostolado de la Oración para el mes de noviembre.
bre, por Andrés Aristegui, S. J. director Nacional.
El "más allá" en los hebreos por Jesús Enciso canónigo lectoral de Madrid.
Crónica de Londres, por Jesús Iribarren.
Crónica Internacional, voz de los Prelados, Crítica de espectáculo.

Como viven los familiares de los criminales de guerra Noticias de España

La señora de von Ribbentrop niega que ella gobernara a su esposo y dictara la política nacional

Nuremberg, 14. (3'30 madrugada).— Anne von Ribbentrop, esposa del ex ministro de Asuntos Exteriores nazi, se mostraba hoy desconsolada debido a que Alemania perdió la guerra, hecho que parecía imposible para ella, cuando los nazis se hallaban en el poder.
Su rostro se hallaba tremendamente desfigurado a consecuencia de catorce operaciones quirúrgicas que debió sufrir, y sus ideas están en la misma forma desfiguradas, pues se aferra a sus teorías nazis y muestra únicamente pesar por pertenecer al bando perdedor.
Un periodista ha conversado con la señora Ribbentrop en la habitación del piso que ocupa con su hermana y que está próximo

a la prisión donde su marido espera que la hora de la justicia llegue para él.
Dijo: "Nunca pensé que Alemania pudiera perder".
Es hija del "rey del champagne", de quien Ribbentrop era antes de ser ministro agente vendedor. El futuro diplomático se casó con la hija de su patrono y se aseguraba en los círculos nazis que era ella quien dictaba la política que debía de seguir Ribbentrop en los asuntos nacionales, en la misma forma que Hitler le dictaba la política exterior.
Ahora, su vista inspira compasión. Debido a una enfermedad hubo de someterse a diferentes operaciones y parte de su nariz le ha sido amputada y en la frente tiene una visible hendidura.
Dice que ella y su esposo nunca tomaron en serio el anuncio hecho por los aliados de que los dirigentes de la guerra serían enjuiciados.
Añadió: Pensando razonadamente, ¿qué otra cosa puede uno esperar, después de haber perdido la guerra?"
Durante la conversación con el periodista, hacía frío en la habitación, pues no había lumbre en la estufa. La señora de Ribbentrop vestía un traje de satén negro y una bufanda encarnada. Estaba confeccionando tricot de punto, color rojo.
La señora y el periodista se sentaron alrededor de una mesa en la cual había un jarrón con crisantemos.
Mientras se mostraba peserosa por la derrota de los nazis, un rayo de luz destacaba las cicatrices de su cara. Dijo que no leyó los periódicos ni escuchó nunca otras emisiones de radio que

en las ocasiones de pronunciar un discurso Hitler.
Dijo también: "Se afirma que yo era rica y ambiciosa y que gobernaba a mi esposo. No es cierto. Estaba completamente alejada de sus asuntos políticos".
"Todos habíamos oído hablar de Dachau y de las tragedias horribles que allí ocurrieron. Después de todo, los campos de concentración son algo que es consecuencia natural de la guerra. Los ingleses los inventaron cuando la guerra de los boers".
Dijo que la última vez que vio a su esposo fue el 15 de abril al salir de Berlín con su hija mayor, Bettina, de 23 años.
"Creíamos que íbamos hacia el sur y que mi esposo se reuniría con nosotros después".
Otros hijos estaban en Kitzbuehl, excepto el mayor, Rudolf, que fue capitán de las fuerzas de asalto nacionalsocialistas y actualmente es prisionero de guerra.
Dijo, por último, que confía según la ley alemana, que pueda ver a su esposo en la Navidad". EFE.

Barcelona, 13.—Mañana es esperado el embajador de la Gran Bretaña en nuestro país sir Victor Mallet, quien realiza su primera visita a la ciudad condal. Durante su estancia en Barcelona se pondrá en contacto con la colonia inglesa y realizará excursiones por la provincia.—CIFRA.

LLUEVE COPIOSAMENTE EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 13.—Ha llovido hoy copiosamente sobre esta capital. Las lluvias han beneficiado al campo donde también ha caído una gran cantidad de agua.—CIFRA.

LLEGA A BARCELONA EL AGRADO CULTURAL DE LA EMBAJADA DE LA GRAN BRETAÑA

Barcelona, 13.—Procedente de Madrid, ha llegado en avión el agrado cultural de la embajada de la Gran Bretaña en España y representante del Consejo británico profesor Starkie.
Fue recibido en el aeródromo de Prat por el director del Instituto británico en Barcelona.
A última hora de la tarde el profesor Starkie pronunció una conferencia en el Instituto británico.—CIFRA.

El "carnicero de Varsovia" sale conducido para Alemania

Tokio, 13.—El coronel Josef Albert Marisinger, responsable de la muerte de cien mil judíos en Varsovia, que fue conocido por el "carnicero de Varsovia" ha salido con dirección a Alemania

para comparecer como criminal de guerra.
Viaja en un avión escoltado.
Fue detenido el 12 de septiembre en un campo de prisioneros cerca de Yokohama y negó todas las acusaciones que pesaban sobre él.
Llegó al Japón en 1941.

Los disturbios de Bucarets recogidos por la prensa soviética

Londres, 13.—Las manifestaciones y los sucesos ocurridos recientemente en Bucarest son dados hoy a conocer por primera vez, por la prensa soviética que publica toda ella, el mismo despacho de la agencia Tass.
El despacho acusa a los partidarios de Bratianu y Maniu a quienes trata de "bandidos fascistas" y de haber organizado manifestaciones. EFE.

El enviado especial estadounidense en Bulgaria sale para Moscú

Sofía, 14.—Mark Stheridge, en viado especial de los Estados Unidos en Bulgaria, ha salido de Sofía en avión para Moscú.
La Agencia Reuter informa que Truman le había ordenado ese viaje hace dos días. EFE.

Un matrimonio encuentra diez mil pesetas y se construye una casa

Pero los vecinos descubren la procedencia del dinero

Creense, 13.—Elena Rodríguez vecina de La Rabasa, arrabal de esta ciudad, encontró hace poco diez mil pesetas. Puso el hecho en conocimiento de su marido y sin pérdida de tiempo determinaron emplear el dinero en la construcción de una casa. Como se encontraban en una situación económica muy precaria, la construcción del edificio llamó la aten-

ción a los vecinos, quienes pusieron el hecho en conocimiento de la guardia civil.
Elena manifestó que había heredado de unos parientes, pero su marido confesó que lo había encontrado en la calle.
El dinero lo había perdido el cura párroco de Puente Alba.
El matrimonio ha sido procesado.—CIFRA.

El regimen albanes es tiránico y fascista

Dice el primer ministro griego
Atenas, 13.—El primer ministro griego Kenellopoulos, ha manifestado que el actual régimen de Albania es tiránico y fascista.
Dijo que Grecia no admitiría nunca que se celebren elecciones en Epiro septentrional por aquellos que durante los diez últimos años han estado oprimiendo a la población griega y que aún continúan haciéndolo.—EFE.

¿La Unión panamericana a Nueva York?

Washington, 13.—Un diplomático suramericano, ha sugerido que la Unión Panamericana se traslade a Nueva York.—EFE.

Disposiciones Oficiales

Madrid, 13.— El B. O. del Estado publicará mañana un decreto de la Presidencia por el que la Comisaría de Material ferroviario pasa a depender del Ministerio de Obras Públicas.
Idem del Ministerio del Ejército cesando en el Alto Estado Mayor el teniente coronel de Infantería don José María Peñaranda Palca.—CIFRA.

Las elecciones argentinas se celebrarán el 24 de febrero

Se acentúa la lucha por la presidencia

Buenos Aires, 14. (3'30 madrugada).—El Gobierno anunció esta noche que las elecciones generales se celebrarán el 24 de febrero en lugar del 7 de abril.
Tal cambio no ha causado sorpresa alguna pues lo habían anticipado ya varios dirigentes del régimen militar.
Por otra parte, se cree que aumentará la posición favorable del coronel Perón ante sus oponentes a la presidencia, y para sus campañas electorales. Por tanto, los líderes del partido radical se muestran esperanzados de que la Asamblea y la ma-

yoría del partido aprueben la propuesta del partido democrático.
Los socialistas, comunistas y demócratas progresistas han afirmado que apoyarán incondicionalmente la candidatura que presente el partido radical.
Se cree que los radicales elegirán a José Tamborini como candidato a la presidencia y a Enrique Mosca para vicepresidente.
Perón no ha hecho saber quién se presentará con él en la candidatura.

Los planes de los Estados Unidos para el establecimiento de una organización de comercio internacional

Nueva York, 13. El secretario de Comercio Wallace, en un discurso pronunciado en la sesión inaugural de la Convención del Consejo de Comercio Exterior, reveló los planes del Gobierno de los Estados Unidos

para el establecimiento de una organización de Comercio internacional, y que tienen el propósito de evitar la guerra comercial que de nuevo pondría en peligro la paz del mundo.—EFE.

Doctora Africa Cobo Calvo
Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 855.
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo
En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja.
Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.
Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.)
Teluán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central)
Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán



LOS DEPORTES

REPASO A LA TERCERA DIVISION

Sestao y Torrelavega terminaron imbatidos la primera vuelta

Algunos seguros... y muchísimos probables

En el grupo noveno todo parece ya decidido

Los cien equipos que participan en la fase preliminar del campeonato nacional de la Tercera División acaban de terminar la primera vuelta y se disponen a iniciar el domingo próximo la etapa final y decisiva.

Nos encontramos, pues, en la mitad del recorrido. Y bueno será echar un vistazo a las clasificaciones reales de todos los grupos, a fin de saber de parte de quienes están las mayores probabilidades y quienes seguirán el torneo por merecido turismo, al encontrarse a estas alturas completamente descartados.

Como es sabido, en esta fase preliminar se clasifican los tres primeros equipos de cada grupo que pasarán a la siguiente o intermedia, formando un total de 30 clubs que serán divididos en seis grupos de cinco equipos cada uno que mediante el oportuno torneo, darán un ganador para la fase final de ascenso a Segunda.

Comencemos.

Nada decidido en el primer grupo, donde es evidente la igualdad de fuerzas contendientes. Para los tres primeros lugares tienen posibilidades cinco clubs, por ahora. Todos los de puntuación «positiva». Al Orensana hay que considerarle clasificado para la fase intermedia, ya como campeón o como subcampeón o tercer clasificado.

No sucede igual en el segundo grupo. Aquí el Torrelavega y el Círculo Popular de La Felguera se han de tacado notablemente, encontrándose ya encarrilados hacia la fase intermedia. Se da el caso de que el Torrelavega no ha perdido ninguno de los 9 encuentros jugados en esta primera vuelta. Y cuenta con 2 goles de ventaja sobre el Popular. Para el tercer puesto tenemos al Tanagra, Gijónés, Barreda y Maestranza.

Otro imbatido en el tercer grupo. El Sestao. Llega al término de esta primera ronda con nueve positivos y 8 victorias y 1 empate, este precisamente en su terreno frente al Arenas. El título de campeón lo tiene ya asegurado con esos seis puntos de ventaja sobre sus más inmediatos seguidores (Mirandes y Baracaldo) que empatados a tres «positivos» lucharán ahora denodadamente por el segundo y tercer puestos, al que también puede tener opción el Indauchu y si se me aprieta un poco, el Arenas de Guecho. Hay escasa diferencia entre todos ellos.

El Mirandes se ha destacado también considerablemente en el cuarto grupo. Le siguen con 3 puntos de desventaja el Arenas de Zaragoza y el Escoriaza, bien situados para ir con el Mirandes a la fase intermedia. El Osasuna tendrá que luchar muchísimo si

CLASIFICACION REAL

PRIMER GRUPO				SEGUNDO GRUPO			
EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.	EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.
Orensana	5	0	x 5	Torrelavega	6	0	x 6
Pontevedra	5	2	x 3	C. Popular	3	0	x 3
Ponferradina	3	0	x 3	Tanagra	3	2	x 1
Berbes	6	3	x 3	Gijónés	2	2	0
Betanzos	2	1	x 1	Barreda	2	2	0
Lucense	1	2	-1	Maestranza	1	1	0
Lemos	1	3	-2	Langreano	1	2	-1
Turista	0	4	-4	Avilés	2	4	-2
Santiago	1	5	-4	Santoña	2	5	-3
Galicia	0	4	-4	Jnvencia	0	4	-4

TERCER GRUPO				CUARTO GRUPO			
EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.	EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.
Sestao	10	1	x 9	Logroñés	7	0	x 7
Mirandes	4	1	x 3	Arenas Z.	6	2	x 4
Baracaldo	5	2	x 3	Escoriaza	6	2	x 4
Indauchu	4	2	x 2	Maestranza	4	2	x 2
Arenas	1	0	x 1	Osasuna	2	1	x 1
Alaves	2	4	-2	Huesca	2	3	-1
Tolosa	2	4	-2	Atlético	2	4	-2
R. Unión	0	3	-3	Tudelano	1	6	-5
Erandio	0	5	-5	Borja	0	5	-5
Guecho	0	6	-6	Izarra	0	5	-5

QUINTO GRUPO				SEXTO GRUPO			
EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.	EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.
Badalona	8	1	x 7	Levante	5	0	x 5
Júpiter	5	0	x 5	Constancia	6	2	x 4
Reus	2	2	0	Játiva	4	0	x 4
Granollers	5	5	0	Sagunto	2	1	x 1
San Martín	2	3	-1	Baleares	2	2	0
Gerona	0	1	-1	Garcagente	4	4	0
Sans	3	5	-2	Acero	5	5	0
Tarrasa	1	3	-2	Malvarrosa	1	2	-1
Tortosa	2	4	-2	Sueca	0	6	-6
Lérida	0	4	-4	Teruel	0	7	-7

SEPTIMO GRUPO				OCTAVO GRUPO			
EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.	EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.
Almansa	5	0	x 5	Leonesa	5	0	x 5
Elche	4	0	x 4	Valladolid	5	0	x 5
Albacete	2	1	x 1	Imperio	2	0	x 2
Imperial	1	0	x 1	Ferroviaria	4	4	0
Cartagena	1	0	x 1	Bejar	2	2	0
G. Abad	0	0	0	Burgalesa	0	1	-1
Eldense	3	4	-1	Avila	2	3	-1
Cieza	0	3	-3	Palencia	0	2	-2
Alicante	0	4	-4	Segoviana	1	3	-2
Crevillente	1	5	-4	Zamora	0	6	-6

NOVENO GRUPO				DECIMO GRUPO			
EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.	EQUIPOS	GF.	PD.	PTOS.
Badajoz	7	1	x 6	Malaga	6	0	x 6
Cacereño	5	0	x 5	Jiennense	3	0	x 3
Mediodía	3	0	x 3	Melilla	3	2	x 1
Cifesa	2	2	0	Huelva	3	2	x 1
Manchego	2	2	0	Larache	2	2	0
Tomelloso	1	1	0	Barona	1	2	-1
Toledo	1	2	-1	Coria	1	3	-2
Talavera	2	5	-3	Linares	0	2	-2
Emeritense	0	5	-5	Algeciras	1	4	-3
Plasencia	0	5	-5	Cádiz	0	3	-3

desea alcanzar el tercer puesto. Lleva una desventaja de tres «positivos».

Dos favoritos en el quinto grupo. El Badalona y el Júpiter. La superioridad de ambos sobre los restantes del grupo se refleja en la tabla clasificatoria. Estos están ya, sin obstáculos, en la ronda siguiente del torneo. Es mas, pueden tomarse tranquilamente la segunda vuelta, sin que peligre su clasificación. Aunque el Badalona luce dos positivos más que el Júpiter, este cuenta con la indudable ventaja de haber empatado en el campo de su rival, lo que puede darle el título. Al tercer

puesto aspiran la friolera de siete equipos, pues el único descartado en este grupo es el Lérida con su menos cuatro. Las mayores probabilidades, sin embargo, están de parte del Reus y del Granollers.

Levante, Constancia y Játiva son, al parecer, los que llevarán el gato al agua en el grupo número seis.

En cuanto al séptimo, tenemos muy bien situados al Almansa y al Elche que se vienen dilucidando los dos primeros lugares. Para el tercer puesto, cerca de media docena de equipos tienen probabilidades y daran que hacer

El Ceuta decide quedarse con Martinez y Carnero

Probablemente se alinearan el próximo domingo frente al Granada

Después de las pruebas realizadas al guardameta Martínez y al delantero centro Carnero, la directiva del equipo titular ha decidido enrolarlos a su cuadro de jugadores y en estos momentos se hacen las gestiones pertinentes a fin de que puedan ser alineados el domingo venidero contra el Granada, en partido correspondiente al torneo de Segundo División de Liga que ha de tener por escenario nuestro Estadio Alfonso Murube.

De hoy a mañana se espera la llegada del guardameta Martínez que ya jugó su último encuentro con el Toledo y anunció su regreso a nuestra ciudad.

En cuanto al delantero centro Carnero, todo está pendiente de un pequeño trámite, pues, como ya adelantamos oportunamente a nuestros aficionados, su cesión

está acordada en firme por el Celta de Vigo.

Cuestión todo ello de unas cuantas horas. Transcurridas éstas, tanto Carnero como Martínez —que han llegado igualmente a un acuerdo económico con nuestro titular— firmarán sus correspondientes licencias. Y es más que probable que le veamos vestir la camisola blanca contra el Granada, el difícil contrincante que nos depara la reanudación del campeonato liguero.

Si muchos aficionados reúne el partido del próximo domingo en Alfonso Murube aquellos se verán aumentados ante la probabilidad de este doble debut, que directivos y aficionados ceutistas aguardan con creciente interés y que es posible contribuya en algo a esa recuperación ceutista que tanto se resiste en llegar.

en esta ronda que se inicia el domingo venidero.

Codo a codo muy interesante en el grupo octavo entre el Valladolid y la Cultural Leonesa, dos descendidos que quieren ascender. Ambos tienen cinco «positivos» y la clasificación... en el bolsillo. Para la otra vacante hay un firme candidato en el Imperio, si bien también pudieran alcanzarla la Ferro, el Bejar y... hasta la Burgalesa.

Badajoz y Cacereño son los dos «gallitos» del noveno grupo, que tiene por ahora en el Mediodía a su tercer clasificado.

Y en cuanto al décimo grupo, un clasificado seguro en el Málaga y muchas probabilidades por parte de la Olímpica de Jaén. El tercer puesto se lo dilucidarán en la fase que ahora comienza el Melilla, el Huelva y el Larache.

Esta es la situación real de la Tercera División (en su fase de grupos) al concluir la primera vuelta. Y al comenzar la segunda. No la perdamos mucho de vista... ¡por que ahora es cuando entra lo bueno.—PEGUAR.

LOS MODESTOS

CALIFATO, 2; ARTILLERIA, 1

El pasado domingo se enfrentaron los equipos Alumnos de Artillería y Deportivo Califato, venciendo estos últimos por dos a uno.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Alumnos: Rico; Ferrer, Bravo; Silva, Ibarra I. Segura; Navas, Merino, Dorado, Arias, Ibarra II. Por los deportivistas: Narciso; Ríos, Luís; Armando, Roldán, Melgar; Navarro, Pedro, Sentís, Lictor, Chleón.

Por los vencedores marcaron Pedro y Sentís y por los vencidos Segura de penalty.

Por los deportivistas se destacaron todos; por los Alumnos Rico, Ibarra I, Arias y Navas, éste el mejor de los 22.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Domjón Id. de 20	4'50

CIGARROS FUROS	PTAS.
Panelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'35

LA DIRECCION

DIVULGACION

La inyección y el altruismo

En los diarios vemos aparecer diferentes veces artículos de orientación sanitaria e higiénica, que, por ilustres Profesores y en un rasgo de altruismo desinteresado, son escritos en pro del bienestar y la salud pública.

Hoy es un Auxiliar el que va a dirigirse a vosotros, lectores, con el propósito doble de orientaros y prevenirnos, no contra un agente patógeno específico ni contra una probable epidemia motivada por trastornos atmosféricos como la sequía actual, sino contra un verdadero atentado a la salud pública que por individuos inconscientes de toda responsabilidad profesional, sin conocimientos técnicos, se dedican a la usurpación de profesiones y a orientaros a los que os veais en precisión de ellos.

Un conocimiento relativamente amplio de la Anatomía, de los accidentes que pueden presentarse durante el curso de cualquier tratamiento, la forma de evitarlos o cuando menos contrarrestarlos, y una conciencia exacta profesional, son cualidades indispensables del Auxiliar.

La inyección de calcio, una de las sales más inofensivas en un tratamiento medicinal, puede provocar la muerte en pocas horas, no por la nocividad de dichas sales, sino porque al aplicar la inyección endovenosa se introduce en el torrente circulatorio una burbuja de aire capaz de producir una embolia gaseosa. Otro caso análogo puede decir de los balsámicos, si al introducir la aguja en el tejido subcutáneo o en la parénquima muscular, queda la punta de esta dentro de uno de los infinitos vasos sanguíneos de nuestro organismo y es introducida la solución oleosa o lipóide en el torrente circulatorio. Siguen a estos accidentes, que podríamos llamar imperdonables y responsables, otros en los cuales la irresponsabilidad del que actúa es un hecho comprobado; pero no por ello ha de olvidarse que solamente un profesional y a veces orientado por el Profesor es capaz de evitar los efectos que de ello se derivan, me refiero a un estado de impermeabilidad renal, de concentración del medicamento y de reacciones más o menos intensas, locales o generales, motivadas por dichas causas.

Viene a continuación verdaderos síndromes graves, producidos por la falta de asepsia en el instrumental, ya que la tara patológica es inoculada al inyectar con una aguja o jeringa séptica. Sé de un caso de infección de tétanos en el cual el Bacilo de Ni-

colier, fué transportado por una aguja mal esterilizada; lo mismo podía decir de la multitud de abscesos, bien en la región glútea o en la posterior del brazo, motivados en un 95 por ciento de los casos por falta de asepsia del campo operatorio o del instrumental. El solo roce del dedo en el émbolo de la jeringa al llenar esta del medicamento, puede ser la causa de producir un absceso. También puedo citar las periflebitis motivada por falta de técnica en la inyección endovenosa.

A más del estado séptico o septicémico que ello origina con la consecuente gravedad para el enfermo, fijaos y sobre todo las madres el efecto que hace el brazo de una joven en el cual se ve la cicatriz de una antigua incisión amplia evacuadora del absceso que un intruso produjo en el brazo de vuestra hija a vosotras que preferis se aplique la profilaxis antivariólica en el muslo de la niña a efectos de estética. Solamente os mencionaré la punción yugular o la del seno longitudinal, en la que a veces los profesionales, conscientes de la responsabilidad y creyéndose con insuficientes conocimientos técnicos, dicen con claridad: «Avisen al Laboratorio y el Médico hará la extracción».

Es un hecho indiscutible, que si existen intrusos en la profesión de Auxiliar, de cuyos peligros trato de prevenirnos, es porque se facilita su existencia, pues si en vez de recurrir a dichos individuos, sin conocimientos técnicos —repito— inconscientes de la responsabilidad en que incurren e incurris, pues si supiesen desfilaban por las Facultades, recurrierais a un profesional, si vuestros medios económicos lo permiten o de lo contrario, a un Consultorio de Beneficencia que a Dios gracias y a la Autoridad local son numerosos, se evitarían estos pársitos peligrosos de la sociedad, que las autoridades son las primeras en sancionar tan pronto tienen conocimiento de ellos.

Para terminar os diré que los jurisperitos españoles, con una clarividencia grande de los casos de usurpación de profesiones, escriben en el Código Penal Ordinario, en su libro II, Título IV, Capítulo VII, Artículo 326: «El que atribuyéndose la cualidad de Profesor ejerciera públicamente actos propios de una facultad que no puede ejercerse sin título oficial, incurrirá en la pena de arresto mayor en su grado máximo, a prisión menor en su grado mínimo».—E. G. B., colegiado número 70.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- QUIRURGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Dom. Calle, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5
MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Dom. Calle, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-
RI CULTURA
Doctor. - Navarro Martínez
Dom. Calle: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Doctor. - García Cabello
Dom. Calle: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Junta Provincial del Censo electoral de Ceuta

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo undécimo del Decreto de 29 de Septiembre último, esta Junta celebrará sesión pública el día 19 de los corrientes, a las diez de la mañana, en la Sala de Audiencia del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción, para resolver las reclamaciones presentadas contra las listas provisionales de electores cabezas de familia durante el plazo de exposición de las mismas al público, en la planta baja del Palacio Municipal. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 13 de Noviembre de 1945. El Presidente, José M.º Barrio.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños raquítics, insidiados y oncoquímicos, en Jerez de la Frontera. Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a sufragar los gastos indispensables para su curación. pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su conciencia merece y sus necesidades piden, confiando en que Su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen. El Superior. Don ... domiciliado en ... pesetas ...

Sindicalo de Agricultura y Ganaderia

AVISO Se pone en conocimiento de los agricultores dependientes de esta Delegación Comarcal, que para la adquisición de semillas para la siembra, deben pasarse por las oficinas del Sindicato de Agricultura en el plazo máximo de tres días a partir de la publicación del presente anuncio. Ceuta 13 de noviembre de 1945 El Delegado Comarcal Sindical.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 764'6. Temperatura máxima a las 4: 13'6. Temperatura mínima a las 15: 19'8 grados. Temperatura media: 16'7. Humedad relativa media: 75%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 34 kilómetros. Horas de sol: 8'25. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música M. Fernández Benítez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN; Luneta, 37

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

EL TIEMPO Desde hace varios días ha variado el tiempo completamente en este Campo. Durante el día, hace bueno, aunque con algún viento de poniente, y por las noches el cielo se cubre totalmente de nubes, cayendo agua en ocasiones con gran abundancia. El aspecto general parece inclinarse hacia resolverse en un régimen general de lluvias.

ATROPELLO DE BICICLETA En la vía pública fué atropellado por una bicicleta José Buitrón Ríos, teniendo que ser asistidos en la Clínica de Urgencia de lesiones de carácter leve. De la ocurrencia se pasó el correspondiente parte a las autoridades.

ESCANDALO Los agentes de Seguridad hubieron de intervenir presentando la oportuna denuncia en el escándalo promovido por José Martín Granada, Agustín Madrides Jiménez, Antonio Sepúlveda Barba y Juan Carvajal Figueroa.

PERDIDA DE UNA CARTERA En la Comisaría de Policía y por pérdida de la cartera, presentó la oportuna denuncia Andrés Castro Sánchez el cual declara que la misma sólo contenía documentos de carácter personal.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja y por el personal facultativo de guardia, han sido asistidos los siguientes lesionados: Victoriano Sanz Muñoz, Antonio Gil García, José Buitrón Ríos, Manuela Iglesias Lozano, María Rosa Morri Andrade, Antonio Sepúlveda Barba, Agustín Madraz Jiménez, Juan Carvajal Figueroa, Manuel Alvarez Corral, Manuel González Jiménez, Sebastián Pacheco Ramos, Juan Rosa García, Carlos García Sanz, José Román Muñoz y Ana María Dueña.

REGISTRO CIVIL Defunciones Luisa Cortés Fernández, de 62 años, de Alcalá (Cádiz); José Correr Pérez, de 45, de Los Barrios; Isabel Díaz Navarro, de 74, de Estepona (Málaga); Ana Guerrero Calvente, de 38 años, de

La Línea de la Concepción; Josefina Guzmán Fernández, de 10 meses, de Algeciras; Eduardo Andana Lozano, de 84 años, de Algeciras, y Antonio Berlanga Pérez, de 38 meses, de Algeciras.

Nacimientos María Isabel Longhurst Lizaur, Emilio Espinosa del Castillo, Pedro Ernesto Rodríguez y Ana Rodal Vilas.

Matrimonios José Muñoz Vías con María del Rosario Vázquez González, Eduardo Montoya Hernández con Carmen Guerrero Pla, y José Cañero Ordóñez con María Nieto Acosta.

LAS OBRAS DEL INSTITUTO Ha estado en nuestra ciudad el arquitecto encargado de las obras en el edificio del Instituto Nacional de Enseñanza Media, el cual fué atendido con suma cortesía por el claustro de profesores, cuyo director, el señor Bravo García, le acompañó a cuantas visitas oficiales hubo de realizar y gestiones, procurando darle el mayor número de facilidades.

Es pues de esperar que dentro de poco tiempo, sea un hecho el comienzo o mejor dicho reanudación de las dichas obras, que hará que aún sea más fructífera la labor que hoy día, abnegadamente esta es la palabra realza con ninguna clase de facilidades, el digno profesorado de dicho centro de enseñanza.

PARA EL DIA DE SANTA BARBARA Se nos comunica que por un grandioso coro de soldados de Artillería se están preparando los cantos de la misa que en honor de su Patrona se celebrará el día 4 del próximo mes de diciembre. Parece ser que la actuación de dicho coro, aparte del aspecto religioso, será un acontecimiento de arte.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Enfermo Ha sufrido un fuerte ataque al hígado nuestro estimado amigo el alcalde de la ciudad don José Gázquez Morales, al que le deseamos un pronto alivio. Montilla.

Hore Belisha se entrevistó con el presidente de la Junta revolucionaria de Venezuela

Caracas, 13. — Ayer salieron para Trinidad Hore Belisha y su señora, para llegar a Río de Janeiro el día 16 de los corrientes.

Hore Belisha, acompañado del embajador inglés en Caracas, sir George Elgivis Forbes, se entrevistó con Rómulo Betancourt, presidente de la Junta Revolucionaria, después de lo cual declaró a la United Press:

«Betancourt me hizo patentes demostraciones de amistad hacia la Gran Bretaña y desea que vaya en aumento el intercambio comercial entre nuestros dos países. Me ha declarado al mismo tiempo que el objetivo primordial de la Junta que preside es restaurar la democracia en Ven-

zuela. Quedó favorablemente impresionado de la evidente sinceridad de los gobernantes revolucionarios».—EFE.

BYRNES ofreció una cena en honor de Atlee

Washington, 13.—Atlee en el hotel de Mayflower, fué huésped de honor en una cena dada por Byrnes.

Asistieron, entre otros, Mackenzie King, el ministro de Asuntos Exteriores australiano, el embajador británico Halifax, los jefes políticos e industriales y los laboristas de la Mancomunidad británica y de los Estados Unidos.—EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

STIMSON ha sufrido un ataque cardíaco



West Hills (Estado de Nueva York). 13.—El ex secretario de Guerra, Stimson, ha sufrido un ataque cardíaco.

De momento no es grave. Stimson cuenta 77 años y reside retirado, desde que abandonó el puesto en septiembre último.—EFE.

En Surabaya empeora la SITUACION

Las tropas inglesas avanzan casa por casa

El centro de la ciudad es pasto de las llamas

Londres, 13. El ministro de Estado, Noel Baker, ha manifestado que la situación en Surabaya empeora por momentos, pero se espera llegar a que se efectúe una entrevista entre Soekarno y el gobernador holandés van Mook, lo antes posible.

El Gobierno británico hará todo lo posible para asegurar el arreglo con un acuerdo de tipo general.—EFE.

En la defensa de Yamashita declara un niño de catorce años

El Tribunal Supremo filipino pregunta por qué se alarga el proceso

Manila, 13. La defensa de Yamashita pidió la presencia de Visumino Romero, de 14 años de edad, nieto del general filipino Ricarte, insurrección que luchó contra los norteamericanos a principio de siglo y cuyo descendiente en la actual guerra ha sido un elemento de enlace con las tropas japonesas.

El muchacho estaba acusado de haber servido de enlace e intérprete en una conversación que Ricarte sostuvo con Yamashita en la cual este último se oponía a cumplir las órdenes de matanza dadas por un general nipón.

Romero manifestó al tribunal que él no había visto a Yamashita mas que una vez en su vida y que esta vez fue en la calle. Yamashita, dijo, nunca vino a casa de mi abuelo.—EFE.

Manila, 13.—El Tribunal Supremo filipino ha interesado del general Syster, jefe de las fuerzas de los Estados Unidos en el Pacífico que se justifique en el

Para anunciar:
EL FARO

termino de cinco días la razón por la que se alarga el proceso contra Yamashita que mandó las fuerzas japonesas en Filipinas.—EFE.

EE. UU. ayudarán al desarme y evacuación de un millón de japoneses en CHINA

No intervendrán en la guerra civil si no son atacadas sus tropas

Washington, 13.—El secretario de la guerra de los Estados Unidos, Patterson ha declarado que las fuerzas de los Estados Unidos actualmente en China ayudarán al Gobierno central a desarmar y evacuar a más de un millón de japoneses que quedan en el territorio chino, pero no tomarán parte en la guerra civil si no son atacadas.

Añadió que si fueran atacadas era de esperar que reaccionaran con vigor y éxito.

Añadió que Rusia, Gran Bretaña y los Estados Unidos que han reconocido al Gobierno de Chang Kai Chek están cooperando con el para realizar el desarme y evacuación de los japoneses que se encuentran en China.—EFE.

Cien millones de cartas y treinta y tres de paquetes recibieron los prisioneros

Por mediación de la Cruz Roja

Ginebra, 13.—Treinta y tres millones de paquetes con un peso de 400.000 toneladas han sido cursados por la Cruz Roja Internacional durante la segunda guerra mundial.

Los prisioneros enviaron y recibieron por mediación de este organismo, cien millones de cartas.—EFE.

CHURCHILL ALMUERZA CON DE GAULLE

En la residencia de éste

París, 13.—Winston Churchill ha almorzado hoy en la residencia del general De Gaulle.—EFE.

TAMBIEN SE ENTREVISTO CON REYNAUD, HERRIOT Y LUIS MARIN

París, 13.—Churchill se da entrevistado anoche en la embajada británica con Paul Reynaud

Ultima hora deportiva

EL CHELSEA EMPATA CON EL DINAMO

Londres, 13.—Se ha jugado el encuentro de fútbol entre el Chelsea y el Dinamo de Moscú, que terminaron con empate a 6 tantos.

El primer tiempo señaló una ventaja de 2 a 0 para los británicos.

Al encuentro asistieron 80 mil espectadores. Las puertas del Estadio fueron cerradas un minuto después de comenzar el partido.—ALFIL.

PASARIN, PROBABLE SELECCIONADOR NACIONAL

Madrid, 13.—El defensa internacional Pasarin ha aceptado el ofrecimiento que se le hizo para

Attlee ante el Congreso norteamericano

(Viene de la primera) y que sin embargo, Norteamérica no representa una amenaza para nadie.

Terminó el discurso con un canto a la democracia, poniendo el ejemplo del Commonwealth, que goza de libertad pese a las dificultades creadas por la guerra.—EFE.

EN Honolulú

Crece la tensión entre islenos y soldados norteamericanos

Honolulú, 13.—Varios incidentes se han producido entre la población civil de Honolulú. Mil marinos de la base militar, armados de bayonetas, garrotes, hachas y martillos hicieron en la mañana de hoy una demostración de fuerzas por la ciudad en represalia por los ataques de los islenos.

La manifestación ha sido el punto culminante del periodo de creciente tensión entre las fuerzas militares de Honolulú y los habitantes de la localidad.—EFE.

Las princesas Isabel y Margarita de Inglaterra, dan ejemplo de democracia

Por primera vez acuden solas al Teatro del Globo y se mezclan con el público

Londres, 13. Las princesas Isabel y Margarita, hijas de los reyes de Inglaterra, han sentado

el cargo de seleccionador nacional de futbol y es de esperar que la Delegación Nacional de Deportes apruebe de un momento a otro dicha designación.

Además de internacional y olímpico, Pasarin posee el título de preparador, habiendo sacado el número uno de la promoción lanzada por la Federación Regional Castellana. Es gallego y solo jugó en el Celta de Vigo.—ALFIL.

TRUMAN Y ATTLEE

se reúnen para tratar sobre la bomba atómica

Washington, 13.—Truman y Attlee se han reunido nuevamente en la noche de hoy para renovar sus conversaciones sobre la bomba atómica. Todos los indicios muestran que está redactándose un documento final y que el comunicado oficial será publicado una vez aprobado por las partes interesadas. CIFRA.

Se reúne el Consejo de Protección de Menores

Fué aprobado el presupuesto del año 1946

Madrid, 13. Presidiendo el ministro de Justicia se ha reunido el Consejo Superior de Protección de Menores. Asistieron los directores generales de Sanidad y Asuntos Eclesiásticos.

Se aprobó el presupuesto del próximo año.

Después el director de Asuntos Eclesiásticos pronunció unas palabras acerca de la labor realizada por el Consejo durante el año. CIFRA.

S. A. el Emir Muley el Mehdi llegó a Madrid

Va a continuar sus estudios en el Instituto Ramiro de Maezlu

Madrid, 13.—Procedente de Tetuán ha llegado en la mañana de hoy al aeropuerto de Barajas, el emir Muley El Mehdi Ben el Hassan, hijo de S.A.I. el Jalifa de la Zona de Protectorado, que viene a continuar sus estudios del Bachillerato en el Instituto Ramiro de Maezlu.

Acudieron a recibirle el director general de Marruecos y Colonias, y el jefe superior de los Servicios de Marruecos de dicho centro, el director general del mencionado Instituto y todos los alumnos alemanes que en el cursan sus estudios. CIFRA.

do lo posible para asegurar el arreglo con un acuerdo de tipo general.—EFE.

LOS INGLESES AVANZAN CASA POR CASA EN SURABAYA

Batavia, 13.—Continúan las operaciones de limpieza en Surabaya.

El avance británico es lento debido a tener que avanzar de edificio en edificio, con el deseo de reducir al mínimo las víctimas.

Dos contraataques lanzados por los indonesios fueron deshechos por el fuego de la artillería.

El centro de la ciudad está en llamas debido al fuego de la artillería británica.

Cuando los japoneses se disponían a evacuar un buque de 8.000 toneladas este fue hundido después de haberse producido a bordo un incendio.

El Dr. Soekarno ha regresado a Batavia.—EFE.

LAS AUTORIDADES BRITANICAS NO HAN AUTORIZADO A LOS HOLANDESES PARA DESEMBARCAR EN LAS INDIAS NEERLANDESAS

Batavia, 13.—Las autoridades militares británicas no han dado aún permiso a las fuerzas holandesas para desembarcar en las Indias orientales neerlandesas.

El buque de 22.000 toneladas "Alcantara", ha llegado a Singapur con cuatro batallones holandeses y el "Neerterdam" con un número igual, ha zarpado de Colombo y probablemente se dirige también a Singapur.—EFE.

Regresa a Madrid el ministro de Trabajo

Madrid, 13. El ministro de Trabajo, señor Girón, ha regresado de Vall de Uxó donde asistió a la inauguración del poblado de Segarra.—CIFRA.